

# *Le président Nicolas Maduro fait l'éloge de la position de Roberta Jacobson de ne pas appliquer des sanctions au Venezuela*

---



Caracas, 30 mai (RHC-PL)- Le président Nicolás Maduro a fait l'éloge des déclarations de la sous secrétaire d'État des États Unis , Roberta Jacobson, qui a répondu à une décision de la Chambre des Représentants, que ce n'est pas le moment adéquat pour appliquer des sanctions au Venezuela.

Nous saluons les déclarations qui appellent au bon sens a signalé le chef de l'État vénézuélien et il a précisé qu'en réponse à ces déclarations il a décidé que l'ambassadeur désigné , qui attend de recevoir le placet diplomatique , Maximilien Sánchez, aille en tant que chargé d'affaires à Washington.

Il a ajouté que sa mission sera « d'ouvrir les chemins pour des relations de communication et de respect avec le gouvernement des États-Unis , avec le Congrès , des relations comme celles que nous avons avec la société étasunienne ».

Nicolas Maduro avait auparavant déclaré que le Venezuela désirait les meilleures relations avec les États-Unis.

Il a eu une réunion avec le conseil des ministres à l'endroit où s'est installé l'Organe Supérieur pour le Logement et l'Habitat et de plus la dénonciation faite par le Haut Commandement Politique sur un plan d'assassinat orchestré par l'extrême droite a été analysée.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/24548-le-president-nicolas-maduro-fait-leloge-de-la-position-de-roberta-jacobson-de-ne-pas-appliquer-des-sanctions-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**